

# POUR UNE VÉRITABLE POLITIQUE COMMUNAUTAIRE D'ACCUEIL DES PERSONNES MIGRANTES !

Nous, associations de soutien aux personnes exilées bloquées à la frontière franco-britannique, demandons que la Communauté Urbaine de Dunkerque (CUD) s'engage résolument dans l'accueil de ces personnes et la défense de leurs droits fondamentaux.

Nous représentons plusieurs centaines de citoyennes et citoyens vivant sur le territoire de la CUD et indigné.e.s d'y voir, aujourd'hui encore, près de 400 personnes – des hommes seuls, des familles, des mineur.e.s isolé.e.s – laissées à la rue, faute de solutions adaptées.

Nous demandons la mise en place d'une véritable politique communautaire d'accueil de ces personnes en exil, dans un effort partagé des différentes collectivités, et ce en conformité avec les principes de solidarité entre communes et d'équilibre entre les territoires qui ont gouverné la création de la CUD il y a 50 ans. Faut-il rappeler que, bien qu'elle n'en ait pas réglementairement la compétence, la CUD n'a eu de cesse de s'investir - et c'est tout à son honneur - dans le domaine social ?

**Nous, associations de soutien,**

- attendons des engagements clairs de la CUD et de l'ensemble de ses communes
- demandons le rétablissement de la « commission consultative relative aux migrants »

**Signataires : ACCMV, ADRA Dunkerque, AMIS Tétéghem, Bethlehem, Cimade Nord-Picardie, Emmaüs Dunkerque, Gynécologie Sans Frontières, LDH Dunkerque, MRAP-Littoral dunkerquois, Salam**

# POUR UNE VÉRITABLE POLITIQUE COMMUNAUTAIRE D'ACCUEIL DES PERSONNES MIGRANTES !

Nous, associations de soutien aux personnes exilées bloquées à la frontière franco-britannique, demandons que la Communauté Urbaine de Dunkerque (CUD) s'engage résolument dans l'accueil de ces personnes et la défense de leurs droits fondamentaux.

Nous représentons plusieurs centaines de citoyennes et citoyens vivant sur le territoire de la CUD et indigné.e.s d'y voir, aujourd'hui encore, près de 400 personnes – des hommes seuls, des familles, des mineur.e.s isolé.e.s – laissées à la rue, faute de solutions adaptées.

Nous demandons la mise en place d'une véritable politique communautaire d'accueil de ces personnes en exil, dans un effort partagé des différentes collectivités, et ce en conformité avec les principes de solidarité entre communes et d'équilibre entre les territoires qui ont gouverné la création de la CUD il y a 50 ans. Faut-il rappeler que, bien qu'elle n'en ait pas réglementairement la compétence, la CUD n'a eu de cesse de s'investir - et c'est tout à son honneur - dans le domaine social ?

**Nous, associations de soutien,**

- attendons des engagements clairs de la CUD et de l'ensemble de ses communes
- demandons le rétablissement de la « commission consultative relative aux migrants »

**Signataires : ACCMV, ADRA Dunkerque, AMIS Tétéghem, Bethlehem, Cimade Nord-Picardie, Emmaüs Dunkerque, Gynécologie Sans Frontières, LDH Dunkerque, MRAP-Littoral dunkerquois, Salam**